



# NEWSLETTER

## 3. Rang an Schweizermeisterschaften

Liebe Dorfspatzen-Freunde

Am letzten Sonntag haben wir am **Schweizerischen Blaskapellentreffen** in Weinfelden teilgenommen. Am Wettvortrag erspielten wir mit den Stücken "Die Sonne geht auf" und "Perger-Polka" total 339.5 Punkte von der Fachjury und erhielten viel Applaus vom anwesenden Publikum. Mit diesem Resultat erreichten wir den 3. Rang und somit einen Podestplatz in der Oberstufe. Die Blaskapellen Lublaska und FIHUSPA überzeugten einmal mehr mit einer tollen Leistung. Wir gratulieren Lublaska herzlich zum Schweizermeister-Titel und FIHUSPA zum 2. Rang. Nach dem Wettvortrag spielten wir ein Konzert im Raiffeisenzelt und gaben "erfrischend anders!" nicht nur Polkas zum Besten.

Ein grosses Dankeschön geht an unseren Dirigenten Markus Steimen für die tolle Vorbereitungsphase. Die Proben waren intensiv und haben sehr viel Spass gemacht - vor und nach Probeschluss :-). Die Freude steht auch unserem Präsidenten Pius Bucher ins Gesicht geschrieben. Auch ihm einen grossen Dank für seine grosse Arbeit.

Nun stehen bereits die nächsten Konzerte vor der Tür:

Bereits am Sonntag, 15.09.2024 findet ein weiteres Highlight statt. Anlässlich des **50 Jahre Jubiläums der Brass Band Imperial Lenzburg** spielen wir zusammen mit den Kapellen Lublaska und FIHUSPA sowie den Staufberg-Musikanten am Blaskapellen-Sonntag. Das gesamte Podium des Blaskapellentreffens ist somit mit von der Partie. Tickets für diesen speziellen Event können Sie direkt unter diesem [Link](#) reservieren.

Am Samstag, 21.09.2024 konzertieren wir am **"iheimisch" - Ländlertreffen Ägerital**. Der Anlass startet um 19.30 Uhr in der Ägerihalle in Unterägeri und wird durch Nicolas Senn moderiert. Tickets können unter diesem [Link](#) reserviert werden.

Informationen zu unseren nächsten Konzerten finden Sie in der [Agenda](#) auf unserer Website.

Musikalische Grüsse

*Ihre Dorfspatzen Oberägeri*

---